

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbil A'lamini Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Implementasi Model Pembelajaran Inkuiri Terintegrasi Media Pada Hasil Belajar dan Karakter Siswa dalam Materi Struktur Atom”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren.S.Si, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA). Terimakasih kepada dosen penguji penulis Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si dan Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si atas masukan yang sangat membangun dalam perbaikan skripsi penulis. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas XI SMA KARTIKA I-2 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses observasi berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua penulis Ayah Sardiaman.S.Pd dan Ibu penulis Syamsinar.S.P.d, pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Kakak-kakak penulis Erni Dalila.S.Pd, Eli Nova Sari.Amd.Keb dan Eva Radha Yanti.Amd.Kep, Abang penulis Brigadir Ramdan Fitra dan Setiyono serta adik penulis Fahruzi yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaik penulis yang bergabung pada satu kelompok belajar yang luar biasa “D'Oke Princess” yaitu Nadira Kartika Cahya Nasution, Suriyani Juntak, Suri

Kahirunnisa, Widya Irfani, Fariza Zulmividya, Nila Sari Rangkuti, yang selalu setia mendampingi penulis dari awal perkuliahan sampai sekarang ini dan seluruh mahasiswa Kimia Ekstensi A 2012 yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Muhammad Wahyudi yang tak pernah bosan mendengar keluhan penulis dan yang tak pernah lelah menyemangati penulis.

Ucapan terima kasih juga kepada rekan satu PS Indri, era dan derin yang sudah mengarahkan langkah-langkah penulis dari awal observasi sampai penulis seminar hingga penyelesaian skripsi penulis ini, Ucapan terimakasih juga kepada Tetua di Kos Tuasan Indah Zainurni dan sepupu saya Malga Safira yang membuat saya terhibur dalam pembuatan penulis terhibur dalam pembuatan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman PPLT SMA N 1 Hinai (Uul, Yuli, Madan, Yagi, dhani, Retno, Riri, Bimbi, Raras, Purnama, Lina, Anggi, Shendy, Fatimah, Dhaniel, Haidir, Chiangkim, Berman) dan saudara/i yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi penelitian ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi penulis ini.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Rini Arianti